
本报讯 辞去热闹的新年假期，2 月

7 日，绛县各中、小学校迎来新春“开学季”，

朝气蓬勃的学子们纷纷回到阔别已久的校

园。为切实做好开学期间交通安全管理工

作，县公安交通管理大队提前谋划、精心组

织，全力保证各学校安全有序开展，给广大

师生营造安全、畅通、有序的道路交通环境，

为返校师生筑牢道路安全防护网，为师生返

校保驾护航。政府副县长、县公安局局长崔

滨等深入一线指导。

开学前夕，县公安交通管理大队提前组

织警力开展安全检查和隐患排查工作。对校

园周边交通设施进行再排查，再优化。并且

对学校周边易出现人车混行区域进行组织

优化，通过增设隔离设施、加强路面引导等

措施，实现人车分离。

开学当日，因学生上下学多以私家车接

送为主，接送学生情况普遍，学校周边成为

早晚高峰主要的交通节点，各中、小学校周

边交通压力增大，车流量、人流量巨增，缓堵

形势严峻。早 7 时许，县公安交通管理大队

执勤队员提前到岗到位，加强交通疏导和秩

序维护，缓解学校门口接送学生车辆集中通

行和停放压力，切实保障返校师生及接送家

长的道路交通安全。

县公安交通管理大队提示广大学生、家

长和社会群众，道路千万条，安全第一条。希

望各位驾驶人做到行车有序勿加塞，停车归

位要让道，共同创造安全、畅通、有序的校园

周边道路交通环境。

站好“护学岗”筑牢“安全网”

本报讯 2 月 8 日，山西省生态环境

厅二级巡视员王俊杰带队到我县督导严厉

打击“洗洞”盗采金矿专项整治行动工作开

展情况。政府副县长郭晓伟等陪同。

在卫庄镇、古绛镇等地，督导组一行实地

查看了“洗洞”现场封堵、警示牌放置、监控警

报器运行等情况，并提出整改意见。随后，督

导组详细了解了矿山可视化监管指挥平台的

建设背景、运行情况及实际效果。

王俊杰强调，打击“洗洞”盗采金矿专项

整治行动是中央部署的一项重要工作，关乎

人民生命安全、生态环境和谐及国家权益，是

社会“平安建设”的必然要求，也是相关部门

维护大局稳定的职责所在，绛县要稳步推进

专项整治行动，把各项工作要求落实落细；要

进一步强化部门协同，落实相关部门职责，持

续关注“洗洞”盗采金矿隐患，对重点区域要

做到无缝隙、无漏洞、无死角、无盲区；要进一

步巩固专项成果，加强属地监管，建立健全动

态巡查、督查、监控等人防与技防相结合的长

效监管机制。

王晨鸿

王俊杰带队督导我县打击“洗洞”盗采金矿专项
行动工作开展情况

本报讯 2 月 10 日，绛县第十七届人

大常委会第十四次会议召开。县人大常委会

主任孙晓，县人大常委会副主任王述江、李

彩霞、卫文静、周永平等出席会议。政府副县

长郭晓伟，县人民法院院长冯波，县人民检

察院检察长徐社峰，县纪委常务副书记、县

监委副主任郭英才等列席会议。

会议由卫文静主持。

会议听取和审议了黄新苏同志请求辞

去绛县十七届人大代表职务的报告；听取和

审议了县十七届人大三次会议召开时间的

决定、筹备工作报告、大会建议议程和建议

日程、代表资格审查报告、各项建议名单、大

会选举办法（草案）和县人大常委会工作报

告等事项。

会议以举手表决的方式接受了代表辞

职事项；以电子投票方式表决通过了绛县人

大常委会关于接受黄新苏同志辞去绛县十

七届人大代表职务请求的决定（草案）和召

开十七届人大三次会议时间的决定；表决通

过了大会筹备工作报告、建议议程和建议日

程、代表资格审查报告、各项建议名单、选举

办法和人大常委会工作报告草案。

孙晓指出，要深入学习贯彻党的二十大

精神，切实把思想和行动统一到县委的决策

部署上来。县十七届人大三次会议的召开是

全县人民政治生活中的一件大事，人大常委

会要高度重视，认真准备，把学习宣传贯彻

党的二十大精神融入大会全过程；要示范引

导全体代表围绕中心、服务大局，认真审议

报告，积极建言献策；要深入践行全过程人

民民主的重大理念和要求，严格按照法定程

序开展工作；要严肃政治纪律和政治规矩，

完成好大会表决、选举任务，为推动绛县发

展提供坚强组织保证。

孙晓强调，大会筹备组要进一步督促检

查做好筹备工作，认真组织开展一次“回头

看”，确保大会取得圆满成功。各位组成人员

要带头遵守和执行大会的指导思想和会风

会纪等各项纪律要求，集中精力完成好大会

各项议程和工作任务，努力把大会开成一次

高举旗帜、凝聚力量，民主团结、风清气正的

大会。

当天上午，县人大常委会主任孙晓主持

召开了县十七届人大常委会第二十八次主

任会议。县人大常委会副主任王述江、李彩

霞、卫文静、周永平等参加会议。

会议听取了关于县人大代表辞职事项；

听取了绛县第十七届人大常委会第十四次会

议筹备情况。会议拟定绛县第十七届人大常

委会第十四次会议于 2 月 10 日下午召开。

李鹏鸽

绛县第十七届人大常委会第十四次会议召开

聚焦 项目重点

本报讯 2 月 6 日，县委常委、政府副县长

申东明带队先后深入山西龙纤特种纤维一期建设

项目、山西鼎业公司高端数控机床配件项目和山

西博翔汇良新材料有限公司项目现场，对重点项

目建设情况进行调研。开发区领导程海龙、张瑞

士、张美萍等一同前往。

申东明指出，项目建设是推进经济高质量发

展的重要抓手，各级各部门要进一步提高认识，切

实增强责任感和紧迫感，密切沟通协调，主动履职

尽责，及时疏通解决项目推进过程中遇到的堵点、

难点问题，齐心协力加快推进项目建设。项目施工

单位要在确保质量安全的前提下，紧紧抓住当前

建设的黄金施工期，科学组织施工，倒排工期，“挂

图作战”，确保项目按计划节点顺利推进，早日建

成投入使用。

政府办主任王辨明等参加活动。

王甜甜

申东明带队调研重点项目建设情况
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本报讯 2 月 11 日，

县政协十四届九次常委会

议召开，县政协党组书记、

主席董宏运，县委常委、统

战部长、县政协党组副书记

马辉，县政协副主席贺照

庭、侯东良、魏明春、樊柳龙

出席会议，县政协常委会组

成人员参加会议。会议由魏

明春主持。

会议通过了县政协十

四届三次会议召开日期的

决定（草案）；协商通过县政

协十四届三次会议有关事

项；审议通过《常委会工作

报告》、《提案工作报告》报

告人选；审议通过有关人事

事项。

董宏运对即将召开的

县政协十四届三次会议提

出了具体要求，他强调，县

政协十四届三次会议是在

全面学习贯彻党的二十大

精神的开局之年召开的一

次重要会议，也是全县人民

政治生活中的一件大事。各

筹备工作组要站在讲政治

的高度，切实增强做好会议

筹备工作的政治责任感和

使命感，细化、实化各项工作方案，把

工作任务进一步细化、量化、具体化，

落实到具体的人、具体的环节上、时

间上，确保万无一失。各专班要加强

沟通联系，细致细微，强化协作配合，

切实把思想和行动统一到高质量办

会要求上来，切实把各项筹备工作做

实、做细、做精，确保会议精准到位、

有序高效。政协委员们要在参会、听

会上做文章、下功夫，对会议的内容

要仔细听、认真听，领会透彻，准确把

握我县各项工作的新变化、新形势和

新需要，为下一步履职方向的确定和

履职思路的谋划奠定基础。要真正通

过会议，把群众的呼声传递出去，把

需要解决的社会问题摆出来，把参政

议政作用发挥好。

会议拟定政协第十四届绛县委

员会第三次全体会议于 2023 年 2 月

14 日至 16 日在波音大酒店召开。

会前，县政协党组书记、主席董

宏运主持召开县政协十四届八次主

席会议，县委常委、统战部部长、县

政协党组副书记马辉，县政协副主

席贺照庭、侯东良、魏明春、樊柳龙

参加会议。

陈 敏


